



Das Galakonzert der „Heischter Musik“ bildete den Auftakt zur ersten Tournee des lokalen Musikvereins.

## „A Tribute to Queen“

„Heischter Musik“ begeisterte mit Galakonzert zu Ehren der Kultgruppe

Das Sport- und Kulturzentrum in Heiderscheid war total „ausverkauft“, als das diesjährige Galakonzert unter dem Taktstock von Thomas Meunier rund 450 Zuhörerinnen und Zuhörer zu begeistern wusste.

In seiner Begrüßungsrede ging Präsident Serge Hermes auf das besondere Konzept des diesjährigen Konzerts ein, das den Auftakt zur ersten musikalischen Tournee

des lokalen Musikvereins darstellte. Eine Tournee, die am vergangenen Samstag zusammen mit dem Gesangensemble „Voix-ci, Voix-là“ aus Namur begann und beide Musikvereine von Heiderscheid über Howald, am 9. Mai, bis nach Namur, am 4. Juli, führen wird.

Von Howald bis Namur geht alsdann auch die Musikgesellschaft aus Hesperingen mit auf Tournee. Ein ehrgeiziges und zu-

gleich musikalisch herausforderndes Projekt, das ganz unter dem Motto „A Tribute to Queen“ steht.

Über 100 Musikant(inn)en und Sänger(innen) schufen am Samstag in Heiderscheid denn auch eine atemberaubende Klangkulisse und ließen die Zuhörer in die phänomenale Musikwelt der Rockgruppe „Queen“ eintauchen, wofür sich das Publikum mit tosendem Applaus bedankte. (C.)